

## CREA s'implante à Lausanne en partenariat avec Impact Hub

04.10.2017 - 07:36

L'École CREA INSEEC à Genève, pôle d'innovation du groupe d'enseignement supérieur INSEEC, s'implante à Lausanne dès la rentrée 2017, en partenariat avec Impact Hub, large communauté d'entrepreneurs. Les deux entités créent ainsi une plateforme d'études novatrice dans le but de stimuler la collaboration entre l'éducation, l'incubation de start-up et le tissu économique.



La première promotion d'étudiants CREA à Lausanne débutera par un cycle de formation continue en stratégie digitale dès le 22 septembre, suivie par un second au printemps 2018. Un Bachelor et un Master en digital marketing et communication complèteront cette offre dès l'automne 2018 avec plusieurs autres formations continues sur le thème de la transformation digitale.

Les locaux situés au sein du nouveau Impact Hub Lausanne à la rue du Jura 11, comprennent une zone de formation, les derniers outils des technologies de l'éducation, couplés à une pépinière d'innovation. Cette formule 4.0 sert ainsi de véritable passerelle entre de jeunes entrepreneurs désireux de confronter leur projet avec des méthodes de travail participatives ; des collaborations avec des entreprises établies ; et d'envisager de co-créeer des start-ups avec de jeunes étudiants. L'ambition des partenaires CREA INSEEC et Impact Hub est de fournir une plateforme qui favorise les échanges sur le thème de la transformation digitale et l'innovation, tant pour les entrepreneurs, les professionnels et les étudiants. Un formidable avantage pour ces derniers grâce à une immersion privilégiée dans la sphère la plus dynamique qui soit.

Directeur de CREA Genève et responsable du développement du Groupe INSEEC en Suisse, **René Engemann** précise les raisons de cette implantation à Lausanne :

*« Le pôle économique romand fait partie aujourd'hui des zones les plus prospères de Suisse grâce à l'écosystème créé entre la formation, les entreprises et la compétitivité de l'économie. La digitalisation s'accélère en Suisse et les entreprises sollicitent des formations, y compris continues, qui intègrent tout le savoir-faire 4.0 contribuant à la transformation digitale. Notre partenariat avec une communauté d'entrepreneurs telle qu'Impact Hub, fortement orientée nouvelles technologies et applications, constitue une opportunité extraordinaire. »*

**Felix Staehli**, co-fondateur d'Impact Hub à Genève et à Lausanne, se réjouit du partenariat avec CREA :

*« Notre vocation est de favoriser l'innovation et la création d'entreprises durables. Nous stimulons la transformation digitale et soutenons les jeunes entrepreneurs pour qu'ils développent leurs projets dans un écosystème en constante évolution. Nous proposons du coaching, des conseils ainsi qu'un réseau international expérimenté. Le partenariat avec CREA, avec sa culture digitale forte de 10 années d'expérience, représente une formidable opportunité pour toute la Suisse romande. Nous ne sommes qu'au début de la transformation massive des comportements et usages impactés par la révolution 4.0. »*

CREA INSEEC Genève : [www.creageneve.com/](http://www.creageneve.com/)

Impact Hub : [www.impacthub.net](http://www.impacthub.net)

---